



Realizan en San Lázaro campaña de donación legislativa para personas con discapacidad visual

Boletín No. 6007

- La Cámara de Diputados pone en el centro a las personas para lograr su plenitud: Marcela Guerra Castillo
- La campaña pretende que las personas con discapacidad visual tengan accesibilidad a las tecnologías de la información y comunicación: Gabriela Sodi
- Lo más importante es que se visibilice la necesidad de una política pública a favor de las personas con discapacidad: Reginaldo Sandoval

La diputada Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva, afirmó que la Cámara de Diputados ha buscado, con las leyes que hace y los debates que entabla, poner en el centro a las personas para lograr su plenitud y garantizar su derecho a la igualdad.





PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MESA DIRECTIVA	0	21/02/2024	LEGISLATIVO

Lo anterior, durante la ceremonia de entrega de bastones blancos y computadoras adaptadas para personas con discapacidad visual, que forman parte de la campaña de donación legislativa “Veamos con el corazón”, organizada por las comisiones de Atención a Grupos Vulnerables y de Infraestructura.

“Este tipo de eventos a mí me entusiasman, me conmueven, porque quiere decir que estamos haciendo lo correcto en esta Cámara, que estamos poniendo en el centro a las personas, en su derecho a la igualdad, a ser tratados iguales, a esa democratización que significa la igualdad de oportunidades para todas y para todos”, expresó.

La diputada presidenta señaló que el Día Mundial de la Justicia Social, que se conmemora este 20 de febrero, recuerda que la tarea de la Cámara de Diputados es “buscar que la gente viva mejor, que se incluya en todos los procesos, en el productivo, en el cognitivo, en el político, que sea una inclusión permanente”.

“Esa es nuestra tarea y a eso se refiere la justicia social; no sólo es darle a cada quien lo que le corresponde, sino lograr la plenitud de las personas poniéndolas en el centro. Es lograr que las personas puedan acceder a todos los espacios con dignidad, con igualdad, con equidad.”, abundó.





Que las personas con discapacidad visual accedan a las TIC

La diputada Gabriela Sodi (PRD), presidenta de la Comisión de Atención a Grupos Vulnerables, refirió la importancia de eventos que visibilicen la discapacidad y la urgencia de políticas públicas que atiendan correctamente las necesidades sociales de infraestructura.

Indicó que la campaña pretende que las personas con discapacidad visual tengan accesibilidad a las tecnologías de la información y comunicación (TIC), a través de las computadoras Braille proporcionadas, para “que todas las generaciones y todos los grupos en nuestro país entren a formar parte de las nuevas tecnologías”.

Visibilizar políticas a su favor

El presidente de la Comisión de Infraestructura, diputado Reginaldo Sandoval Flores (PT), aplaudió la donación de 100 computadoras y 500 bastones blancos, pero lo más importante “es que se visibilice la necesidad de una política pública a favor de las personas con discapacidad, esencialmente de las que tienen discapacidad visual y que los gobiernos municipales, estatales y el Gobierno Federal vean sus necesidades”.

Hizo el compromiso de sacar adelante la iniciativa del Ejecutivo Federal para que el apoyo a las personas con discapacidad sea universal, y no sólo hasta los 29 años como está actualmente, y que se haga política pública con precisión para cada una de las necesidades, en temas, por ejemplo, de educación, mejorar las condiciones de vida de todas y todos, y seguir acabando con el problema de desigualdad.

No puede haber un país justo si no es solidario

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del grupo parlamentario de Morena, puntualizó que no puede haber un país justo si no es solidario. Un país justo, añadió, es el que fraternalmente genera acciones en beneficio de las personas que sufren una discapacidad. “Celebro mucho y les digo que me llena de emoción estar en este día tan especial en el que se celebra el Día Mundial de la Justicia Social”

Consideró una bendición especial poder ser solidarios y fraternos con las personas que sufren una discapacidad, ya sea visual o motriz. “Si todos nos unimos y soñamos al mismo tiempo, con nuestras diferencias políticas, en la Cámara de Diputados, que es la Cámara de la representación popular, podemos construir un futuro mejor para todos”.



Justicia social para personas con discapacidad visual

El vicecoordinador del PT, diputado Gerardo Fernández Noroña, aplaudió esta donación en el marco del Día Mundial de la Justicia Social, e hizo votos por generar condiciones que permitan que todas y todos tengan posibilidades de desarrollo pleno. “Tenemos muchas deudas sociales con la gente más pobre, los pueblos indígenas y con las personas con discapacidad, en particular con la visual”.

Llamó a avanzar en el apoyo no sólo con estas herramientas que se les darán hoy, sino lograr que verdaderamente se puedan integrar a la vida social, cultural y económica del país en condiciones de igualdad de oportunidades. “No es un asunto de caridad, sino de justicia social y de derechos; logremos que sean respetados en su dignidad humana con todas las oportunidades”.

Aliados de las causas justas, nobles y buenas

El coordinador del grupo parlamentario del PRD, diputado Francisco Javier Huacus Esquivel, se sumó a las felicitaciones de quienes lograron esta donación con la cual la Cámara de Diputados se une a ese esfuerzo que está materializado.

Indicó que su grupo parlamentario apoya todo lo que sea para causas justas, nobles y buenas, y siempre será aliado. Reconoció a la Junta de Coordinación Política su buena voluntad para compartir con todas y todos los que necesitan estos esfuerzos económicos y materiales para el mejor desempeño de sus actividades.

Piso parejo para todos

En su oportunidad, la diputada Mónica Herrera Villavicencio (Morena) refirió que apoyar a quienes tienen discapacidad visual es un privilegio porque “aquí es piso parejo para todos y porque nadie se puede quedar atrás”. Subrayó que hoy en la Cámara de Diputados se trabaja en políticas públicas accesibles que benefician a todas las personas.

“Quiero decirles que aquí en este lugar, sobre todos los niños, ustedes pueden ocupar este lugar, hay que echarle ganas, hay que ocupar esas computadoras para bien. Que nadie les prive de sus sueños. Acuérdense que para nosotros no hay un no”, puntualizó.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MESA DIRECTIVA	0	21/02/2024	LEGISLATIVO

No puede haber inclusión sin capacitación

María Estela Medina Acosta, directora general de Ilumina, Ceguera y Baja Visión, habló sobre el desarrollo y la inclusión educativa de niñas, niños y docentes, el fortalecimiento del conocimiento y el manejo de las tecnologías de la información, que son los dos ejes de trabajo de la asociación.

Señaló el compromiso de Ilumina, Ceguera y Baja Visión con la Cámara de Diputados para ofrecer, a todas las personas beneficiarias, formación y capacitación para el manejo de las tecnologías de la información “en favor de la independencia y la autonomía, que es en lo que queremos contribuir”.

Por su parte, Cristal Vargas Osornio, coordinadora nacional del Programa Ágora México, mencionó que esta plataforma cuenta con 15 años de trabajo en el país para la inclusión laboral de personas con discapacidad visual y forma parte de la Organización Nacional de Ciegos Españoles en América Latina.

Asimismo, reiteró el compromiso de dos años de dicho programa con los beneficiarios de la campaña e instituciones, para proporcionarles capacitación para la inclusión laboral, ya que “no puede haber inclusión sin capacitación”.

